

Bad Ragaz, Pfäfers



WGT-Weltgebetstag 2023

«Glaube bewegt», heisst es am Freitag, 3. März, 19.00 Uhr, wenn wir den Weltgebetstag aus Taiwan gemeinsam in der evang. Kirche feiern.

«Ping-an!»

In Taiwan grüssen sich viele Menschen im Alltag mit «Ping-an!». Das ist ein Friedensgruss in Mandarin-Chinesisch und bedeutet: «Friede sei mit dir!».

«Ich habe von eurem Glauben gehört», schreiben die WGT-Frauen aus Taiwan über die Liturgie, analog dem themengebenden Bibeltext vom Paulusbrief an die Epheser, Eph 1, 15-19. Dieser Glaube verbindet uns WGT-Frauen schon seit bald hundert Jahren ökumenisch mit allen sieben Weltregionen.

TITELBILD Taiwan 2023

Die Republik China, besser bekannt als Taiwan, ist ein kleiner Inselstaat 180 km östlich von China. Portugiesische Seefahrer gaben ihr im 16. Jh. den Namen «Ilha Formosa», schöne Insel. Fauna und Flora auf Taiwan sind einzigartig, deshalb wird sie auch Orchideeninsel genannt.

In den 80-er Jahren gelang dem klassischen Einwanderungsland in kürzester Zeit der Aufstieg vom Entwicklungsland zu einer wichtigen Wirtschaftsmacht der Welt. Taipeh ist die hochmoderne Hauptstadt Taiwans.

Die Insel zählt zu den am dichtesten besiedelten Staaten der Welt.

CopyRight WDPIC

Der hauptsächlich buddhistische und daoistische Glaube der Taiwanerinnen und Taiwaner ist im Alltag gegenwärtig und geprägt von Toleranz und Vielfalt gegenüber Minderheitsreligionen wie dem Christentum.

Alle sind herzlich zur Weltgebetstagfeier im Kirchgemeindehaus zum anschliessenden Zusammensein mit kulinarischen Spezialitäten aus Taiwan eingeladen.

Das WGT-Team freut sich auf ihren Besuch.



Informationen zu den Gottesdiensten

Sonntag, 5. Februar Ein Lob auf die Kuh

Manche sagen, kein Tier sei so vielfältig und über die ganze Welt verbreitet wie die Kuh. Lassen wir offen, ob das stimmt. Aber dass in einer Gegend wie im Sarganserland die Kühe sehr wichtig sind, das ist schon einige Überlegungen wert.

Mit Gästen, die etwas von Kühen verstehen.

Leitung:
Rolf Kühni



Freitag, 24. Februar, 19.00 Uhr Ökumenisches Abendgebet für die Ukraine

Vor genau einem Jahr überfiel die russische Armee ihr Nachbarland, die Ukraine. Zu welchen Konsequenzen dies führte, ist uns allen bewusst.

So kommen wir zusammen, um vor Gott in einer einfachen Feier an diese Tragödie zu denken und im Gebet um den Frieden zu bitten.

Mit Peter Schlickeiser, röm.-kath., und Rolf Kühni, evang.-ref., in der evangelisch-reformierten Kirche Bad Ragaz.

Veranstaltungen

BIBELGESPRÄCHSKREIS

DO 09.02.2023, 14.30 Uhr, Saal
DO 23.02.2023, 14.30 Uhr, Saal

Freud und Leid

BESTATTUNG / ABDANKUNG

Gantenbein geb. Kamm, Margareta
71. Lebensjahr



Sonntag, 19. Februar

Familiengottesdienst zur Fasnacht

Für viele evangelische Christen ist Fasnacht ein Brauchtum, an das sie sich erst einmal gewöhnen mussten. Doch bei allen Fragezeichen, die manchmal damit verbunden sind: Es gibt sehr viele positive Aspekte. Diesen wollen wir, auf fröhliche Weise und verbunden mit viel Lachen, an diesem Sonntag nachgehen. Der Gottesdienst wird in Mundart gehalten und selbstverständlich darf, wer Lust hat, verkleidet in die Kirche kommen.

Leitung:
Rolf Kühni

Donnerstag, 2. Februar	
10.30 Uhr Bad Ragaz	Andacht im Altersheim Allmend mit Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 5. Februar	
09.40 Uhr Bad Ragaz	Predigtgottesdienst mit Taufe «Ein Lob auf die Kuh» mit Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 12. Februar	
09.40 Uhr Bad Ragaz	Predigtgottesdienst mit Pfr. Hans Philipp Geyl
Donnerstag, 16. Februar	
10.30 Uhr Bad Ragaz	Andacht im Altersheim Allmend mit Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 19. Februar	
09.40 Uhr Bad Ragaz	Familiengottesdienst (Mundart) zur Fasnacht: Heute muss gelacht werden! mit Pfr. Rolf Kühni
Freitag, 24. Februar	
19.00 Uhr Ev.-ref. Kirche Bad Ragaz	Ökumenisches Abendgebet für die Ukraine mit Pfr. Schlickeiser, Kath. und Pfr. Kühni, Evang.
Sonntag, 26. Januar	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Predigtgottesdienst mit Abendmahl; Die Liebe kennt keine Angst; mit Pfr. Rolf Kühni
Donnerstag, 2. März	
10.30 Uhr Bad Ragaz	Andacht im Altersheim Allmend mit Pfr. Rolf Kühni
Alle Termine finden Sie auch: – am Freitag in der Zeitung «Sarganserländer» – und auf www.ref-badragaz.ch	